

Jambo an alle Keniafreunde!

Jambo lieber Bernd Trompell!

Nun haben wir schon wieder eine Woche in Deutschland verbracht, aber in Gedanken sind wir jeden Tag in Kenya. Diesmal war es kein Urlaub wie sonst immer - es waren die Tage, in denen wir unser eigenes Haus am Diani-Beach (Mukunguni-Village) beziehen u. einrichten konnten. Zum Entspannen blieb zwar wenig Zeit, aber wir haben herzliche u. hilfsbereite Menschen kennengelernt u. viel gelacht.

All das wäre ohne Dich, Bernd, nicht möglich geworden. Bei unserem 1. Treffen im September 2007 lernten wir Dich als freundlichen, kompetenten Menschen kennen, Du brachtest Deine Maxime, als Bauunternehmer Träume abzusichern glaubwürdig rüber. Wir vertrauten Dir unsere Pläne an u. unterschrieben noch in dem Urlaub den Bauvertrag. Ende Juni, nach nur 9 Monaten sind wir nun dort wo wir sein wollen, wir sind angekommen. Unsere Villa bekam deshalb den Namen KUFIKA (kisuaheli ankommen).

Lieber Bernd, danke für alle großen u. kleinen Wege, die Du für uns erledigt hast, sei es bei Behörden, Schreibern, Schneider usw.

Danke für die Erfüllung unserer persönlichen Wünsche bei der Innenraumgestaltung, für die Geduld beim Einkauf von Fliesen u. Großgeräten.

Danke für die Vermittlung unserer Hausangestellten - wir sind sehr zufrieden mit allen.

Danke, dass Du stets ein offenes e-mail-Ohr für uns hattest u. noch hast.

Asantesana! Kwaheri bis demnächst!

Katrin und Axel aus Wörlitz (Sachsen-Anhalt)

Axel KOLTZENBURG & Katrin Maria KOLTZENBURG
Bahnhofstr. 2a 06786 Wörlitz
DEUTSCHLAND

Mobil +49 (0)178 / 8286613
Geschäft +49 (0)34905 / 28661

www.unserkenia.de
katrin@unserkenia.de